


Discussione:

La discussione si è sviluppata attorno al previsto punto all’ordine del giorno, sebbene non riportato nella

prima pagina: Confronto tra i commissari per chiarire: finalità della commissione, ruoli,

responsabilità, posizioni dei singoli e del gruppo, organizzazione dei lavori.

Questa riunione di chiarimento ed approfondimento fa seguito ad alcune incomprensioni che si sono create

tra il Presidente ed alcuni commissari in merito alla gestione della commissione, che hanno portato ad un

blocco delle commissioni in attesa, appunto, di un incontro chiarificatore.

Il Presidente espone quelle che sono le caratteristiche della V commissione, dando lettura anche lettura di

alcuni passi del regolamento. In particolare evidenzia che talvolta è necessario avere il tempo di

metabolizzare quello che di cui si discute per poterlo quindi approfondire successivamente, anche

attraverso la lettura delle determine, se funzionali a tal fine: questo può implicare un’organizzazione dei

lavori, anche nel numero settimanale delle riunioni di commissione, meno rigida, con la possibilità che il

numero delle riunioni possa cambiare da una settimana all’altra, in aumento o in diminuzione rispetto ad

uno standard di tre riunioni alla settimana.

Il consigliere Arru auspica che questa linea non sia dettata invece dalla volontà (su suggerimento della

giunta) di ridurre la spesa. A detta del consigliere questo non può essere accettato perché la commissione

di Garanzia e Controllo ha una funzione ben precisa e fondamentale, e quindi non può essere limitata nella

sua azione solo per questioni di spesa, sebbene il problema sia rilevante e da affrontare in maniera

collegiale tra Consiglio, Giunta e Dirigenti. Il Consigliere ritiene necessario intervenire sul regolamento e

definire meglio le peculiarità della V Commissione per evitare che sia limitata nella sua azione di controllo,

così come paventato, nel controllo delle determinazioni dirigenziali durante le riunioni gettonate. Aggiunge

Arru che è necessario inserire all’ordine del giorno anche il controllo dell’azione della partecipata (Somica,

ndr).

Il consigliere Sestu ritiene opportuno inserire tra gli ordini del giorno argomenti particolari da sviluppare con

cura.

La consigliera Atzori afferma che il regolamento consiliare ed in particolare l’articolo ad oggetto le

competenze della V Commissione è stato modificato dalla peggior giunta di sempre (quella M5S, ndr), così

come riportato sul frontespizio . Il Presidente evidenzia che è vero che il Consiglio precedente era

intervenuto sul regolamento ma non sullo specifico punto, che la prima pagina del regolamento riporta solo

l’ultima modifica in ordine di tempo e che le singole modifiche presentano dei riferimenti numerici che

rimandano alle rispettive deliberazioni di Consiglio comunale, variazioni apportate nel corso degli anni dalle

varie amministrazioni che si sono succedute (dal 1997, ndr).



La Vice Presidente si rammarica del fatto che quanto successo in questa commissione in questa

consiliatura non era successo nella scorsa, dove presiedeva l’ex consigliere Massimo Usai. Secondo la

commissaria non è necessario indicare in maniera precisa l’oggetto della riunione (come ritiene di fare il

Presidente, ndr) ma ritiene possa essere sufficiente, in linea generale, indicare semplicemente l’oggetto di

interesse della commissione, quindi il controllo di delibere e determine. Contesta il pensiero di taluni della

volontà di alcuni commissari di voler massimizzare il numero di riunioni riducendo il tutto ad incassare più

gettoni di presenza: ritiene infatti che determinati argomenti possono richiedere un impegno anche

giornaliero e quindi è scorretto fissare un limite settimanale al numero delle commissioni.

La commissaria Diaferia si dice soddisfatta dell’organizzazione delle riunioni, sebbene vi partecipi

raramente. Evidenzia che gli orari non le sono sempre favorevoli ma non intende sindacare sul punto.

Ritiene inopportuno convocare la riunione di commissione il giorno del consiglio comunale.

Alle ore 18:20, esauriti gli interventi e conclusi i lavori, il Presidente dichiara sciolta la
seduta.

Il Presidente della Commissione                                                      Il Segretario Verbalizzante

Si approva il verbale della seduta precedente, tenutasi il 06/10/2022, così come previsto
dal vigente Regolamento del Consiglio Comunale.

Emendamenti Commissari

I Componenti
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